

Le parti FARC de la Colombie signale qu'il n'a pas de garanties pour sa participation à la vie politique



Bogotá, 16 septembre (RHC)- Sofía Nariño, candidate au Conseil de Bogotá pour le parti FARC, la Force Alternative Révolutionnaire du Commun, de la Colombie, a dénoncé le manque de garanties pour la participation de cette organisation à la vie politique.

Alors qu'il reste moins de 45 jours pour les élections régionales et locales, cette dirigeante politique a exigé du gouvernement , sur son compte twitter, qu'il tienne ses engagements.

« Je souligne que le droit à la vie , à la dignité et à la participation politique doit se traduire dans les faits », a-t-elle relevé pour souligner ensuite que la FARC renouvelle son engagement de paix.



Radio Habana Cuba